

9 juillet 2023

14^e dimanche

Un secret, ça peut être quelque chose de très intime, personnel, qu'on ne dit pas à tout le monde. On le partage seulement avec ses amis, sa famille, ceux et celles qu'on aime. C'est ce genre de secret, cette intimité, que Dieu veut partager avec nous. Il ne veut rien nous cacher, mais il attend pour se révéler, nous révéler son amour, que se crée avec lui une confiance, une intimité, un partage. C'est ce que dit le texte de l'évangile lorsqu'on y lit : « Personne ne connaît le Fils, sinon le Père, et personne ne connaît le Père, sinon le Fils, et celui à qui le Fils veut le révéler. » Et la suite : « Venez à moi, vous tous qui peinez sous le poids du fardeau, et moi, je vous procurerai le repos ». Bien sûr pour pouvoir entrer dans les secrets de Dieu, il faut le vouloir, il faut chercher...et pas seulement avec sa tête (les savants dont parle Jésus), avec son argent et ses influences (les puissants et les sages), mais d'abord et avant tout avec son cœur. C'est pourquoi, ce passage extraordinaire de l'évangile de saint Mathieu est au cœur de l'enseignement et de la prédication de Jésus. Dieu se révèle aux tout-petits. Et qui que nous soyons, devant Dieu nous sommes toujours des tout-petits, nous avons besoin de lui.

hgiguere.net



AVRIL 2023

Notre-Dame-des-Érables vous informe

Une fois de plus il a été discuté en assemblée de la nécessité de déménager les bureaux administratifs dans un endroit plus sécuritaire et adapté aux visiteurs et aux employés. L'autorisation de changer une porte à l'église de Lyster a été donnée. Il a été autorisé par l'Assemblée de Fabrique d'envisager la possibilité d'installation d'une garderie au sous-sol de l'église Saint-Calixte. Les travaux de réfection du parvis de l'église de Laurierville seront réalisés par CRL Construction. Le Saint-Edmond a reçu l'autorisation d'effectuer des travaux de rénovation à l'église de Val-Alain. Finalement, une demande autorisation a été transmise au Diocèse de Québec afin de demander une subvention au CPRQ pour les travaux à l'église de Lyster.

Lampes du sanctuaire

Saint-Calixte	En mémoire d'Henri Tardif par Bernard & Gisèle
Notre-Dame-de-Fatima	En remerciement au Sacré Cœur par L.M.D.
Laurierville	Pour la famille Bissonnette-Samson par Fernand Bissonnette
Lyster	En mémoire de Maurice Boucher par Gabriel Gagné
Notre-Dame-de-Lourdes	En remerciement pour faveurs obtenues par Francine Larin



Nous portons dans notre souvenir

Jean-Louis Michel	2 juillet	Plessisville
Marcella Ruël	28 juin	Plessisville
Jacques Vachon	28 juin	Inverness
Chantal Cormier	27 juin	Plessisville



Vous pouvez retrouver le tableau des intentions de juillet dans les églises, au presbytère, sur le site web ainsi que sur la page Facebook. Merci !

Dans la continuité de la mise à jour de nos cimetières, nous commencerons sous peu la préparation du cimetière de Notre-Dame-de-Lourdes. **Beaucoup d'informations sur les lots sont manquantes ou erronées.**

Nous sollicitons donc votre aide afin de compléter les dossiers.

Il est primordial que le concessionnaire d'un lot NE soit PAS décédé afin que nous puissions le contacter si besoin (bris du monument, autorisation d'inhumation, renouvellement, etc.)

Si nous n'avons aucune possibilité de rejoindre le concessionnaire et que la concession ou l'entretien est échu, le lot sera **automatiquement** transféré à la Fabrique.

N'hésitez donc pas à nous joindre afin de vérifier vos informations. Votre aide fait une grande différence !

819-362-7318 poste 224

Règlement cimetière #6 en bref !

Article 15 : Changement de concessionnaire → En cas de décès du concessionnaire, le successeur doit être déterminé dans un **délaï maximum de six (6) mois après le décès.**

Article 18 : Fin de concession → Une concession prend fin soit : par absence de renouvellement; par annulation dû à défaut de paiement; par résiliation; par renonciation; **par abandon.**

Article 23 : Abandon de concession → Est présumé abandonné, tout emplacement funéraire dont le concessionnaire, ses héritiers ou ayant droit **ne se sont pas manifestés depuis plus de trente (30) ans.** La fabrique envoie un avis de revendication (article 25).

Retrouver le règlement complet au presbytère ou au nd.deserables.org sous l'onglet Services puis Cimetière.

Luc 1, 50

**« Sa miséricorde s'étend
d'âge en âge. »**



Journée Mondiale
des Grands-parents
et des Personnes Âgées
2023



Conférence des évêques
catholiques du Canada

La troisième Journée mondiale des grands-parents et des personnes âgées sera célébrée cette année le dimanche 23 juillet 2023. Le pape François a institué cette journée mondiale célébrée par l'Église universelle chaque année en juillet, soit le jour de la commémoration liturgique des saints Joachim et Anne, grands-parents de Jésus, ou à une date proche, afin d'aider à « conserver la richesse spirituelle et humaine qui a été transmise de génération en génération ». Ensemble, jeunes et moins jeunes, soyons les protagonistes de la générosité dans notre monde et les témoins de l'amour du Christ, un amour qui est à la fois fécond et solidaire.

**Veillez prendre
note qu'en
période estivale,
l'horaire des
congés et des
vacances
peuvent**



**influencer le délai de réponse du
personnel.**

**Nous vous demandons de rester
courtois et de privilégier les
communications par courriel si vous
pouvez.**

Bon été !